

En Papudo, con una ceremonia que contó corte de cinta y actividades de demostración de habilidades con el skate, se realizó la inauguración del nuevo *Skatepark* comunal, proyecto impulsado de la mano de la Ilustre Municipalidad de Papudo en conjunto con la organización de *skaters* local Club La Marea SkateBoarding. Este nuevo espacio deportivo, que se encuentra ubicado en Avenida El Parque y es de acceso liberado para el público.

La elaboración de este proyecto comenzó en 2021, durante el primer periodo de la alcaldesa Claudia Adasme y en junio de 2024 inició su construcción, con una inversión de \$94.976.299 financiados por el Gobierno Regional de Valparaíso, a través de la línea Fondo Regional de Inversión Local.

Anuncio Patrocinado

La alcaldesa, Claudia Adasme, con respecto al nuevo recinto deportivo, señaló: "Queremos agradecer al Gobierno Regional porque este es un proyecto de Fondo Regional de Inversión Local, que ha sido trabajado con nuestra unidad de Secretaría de Planificación. Teniendo estos logros hoy día, nos permiten brindar nuevos espacios para la comunidad".

Por otra parte, Diego Sandoval, el presidente del Club La Marea SkateBoarding, se refirió al trabajo colaborativo con la alcaldesa: "Desde un principio ella estuvo abierta a las posibilidades de conseguir un espacio, hubo una buena cercanía, una buena coordinación, siempre nos quiso apoyar. De hecho, vinimos a ver este terreno cuando no había nada y ahora ver que está esta pista de Skate, estoy sumamente orgulloso de todo lo que se gestionó como alcaldía".

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



En la misma línea, la alcaldesa expresó: "Estoy con el corazón contento porque cuando uno trabaja de la mano de las organizaciones, de la mano de nuestros jóvenes, se logran este tipo de proyectos que, hoy día es el sueño de cualquier comuna, de cómo tenemos este Skatepark, uno de los más grandes de la región de Valparaíso".

Este proyecto, que fue construido por la empresa Valle Central SPA., y asesorada en su ejecución por la empresa AMT SKATEPARKS, es el inicio de una planificación que la I. Municipalidad tiene para el sector, donde están en marcha las postulaciones al Gobierno Regional, con una segunda iniciativa que busca consolidar este espacio, creando un parque destinado al encuentro, a la familia y al deporte.



Papudo inauguró su primer skatepark comunal



Papudo inauguró su primer skatepark comunal



y tú, ¿qué opinas?